



login servicios



En la Web En Terra

buscar

todos los canales

NOTICIAS ECONOMÍA DEPORTES ENTRETENIMIENTO VIDA Y ESTILO TERRA TV SONORA DÍA A DÍA COMUNIDAD CHAT TÚ REPORTERO

MUJER SEXUALIDAD SOY MUJER BELLEZA TU CUERPO TU PIEL FAMILIA Y HOGAR TU HOGAR

ENVIAR A UN AMIGO COMENTAR

Motivos que provocan la infidelidad

comentarios 0

08 de enero de 2009 • 13:42

NOTICIA



ENCUESTA

¿Perdonarías una infidelidad?

- Sí
- No
- Depende
- No lo sé

VOTAR

DRA. ESTELA DURÁN

AAA

Haz del Canal de Mujer tu página de Inicio y entérate de los mejores tips y recomendaciones para mejorar en tu vida

Suscríbete al boletín de Mujer y recibe los artículos más interesantes de la semana

Ciudad de México (México). Fundadora del Centro de Psicoterapia Breve e Hipnosis en la ciudad de México, la maestra en Psicología Estela Durán Mena considera a la infidelidad como una situación que puede presentarse en cualquier pareja. Las razones son multifactoriales, por lo que no es posible esquematizar del todo o desarrollar un modelo que pudiera evitarla a 100%, no obstante existen ciertos factores que pueden predisponer o presuponer una infidelidad y que son independientes del

género.

En general tanto hombres como mujeres estamos expuestos a sufrir de una infidelidad, algunos factores determinantes son:

Se nos olvida comportarnos como novios después de casados. Pasan apenas unos meses de vivir juntos y damos todo por sentado, es decir, ¡dejamos de conquistar a nuestra pareja!, ya no somos tan detallistas como antes.

Cuántas mujeres dejan su arreglo personal por completo. Cuando llegan los hijos esto se incrementa terriblemente, basta con fijarse cómo van la mayoría de las mamás a las escuelas a dejar a sus hijos, literalmente en pants deportivos, sin una gota de maquillaje y con una cinta o moño mal puesto que sujeta una masa desordenada y despelada de cabello, obviamente el marido se despide dejando a una mujer descuidada en su aspecto y cuando regresa a casa se encuentra muchas veces con lo mismo.

últimas

NOTICIAS FOTOS VIDEOS

11:34 Implante de placenta para rejuvenecer

10:15 Tortitas de plátano rellenas de queso

09:15 Regresa la moda 'Grease', un estilo de película

más noticias >

Conoce aquí los mejores tips para llevar una vida Saludable



La plática a su llegada seguramente será de todo lo que se imaginen que represente quejas (tareas, deudas, necesidades familiares, etc. etc.) y casi nunca de temas íntimos de pareja o temas interesantes para su contraparte.

Algunos hombres por su parte no se quedan atrás, apenas se casan o comienzan a vivir con su nueva mujer y creen que pasa a ser de su propiedad. Finalmente la sociedad y nuestra cultura las considera como "la Señora de ..." y eso parece casi sinónimo de adquisición, así como si de un coche, una casa o un traje se tratara. Los hombres consideran que "ella es mía" y dan por hecho que nadie puede llegar a quitárselos, ya que tienen una especie de título de propiedad.

Muchos hombres cambian radicalmente su comportamiento hacia sus mujeres a partir de la luna de miel, algunos hacen sentir su poder y su machismo desde los primeros días sometiendo a su pareja a la brevedad con el fin de demostrar "quién manda" en la relación.

Esto puede ir desde el sutil control económico hasta la más clara o evidente violencia psicológica o física. Si bien no todos los hombres cumplen con este escenario fuerte pero desafortunadamente real para muchas mujeres, otros simplemente matan el amor de sus mujeres con la más poderosa de las armas: La indiferencia.

Ante tales escenarios que desafortunadamente son más comunes de lo que creemos, la amenaza está en cualquier lugar y en cualquier momento. Si descuidamos a nuestra pareja, abrimos una grieta por la cual se puede filtrar muy fácilmente un tercero en discordia y entonces la responsabilidad será compartida, uno porque lo hizo y el otro porque lo permitió.

Existen casos que en que la infidelidad tiene que ver con la historia particular de la persona independientemente de la pareja con la que se case y sus acciones. Estas personas no saben establecer un verdadero compromiso, son aquellos hombres a los que se les dice que son como "Don Juan Tenorio" ya que antes y después de sus relaciones tienen una y otra mujer, pues su satisfacción principal radica en la conquista.

Y qué tal aquellas mujeres que se les llama "Devora Hombres" que más tardan en conquistar a un hombre que ya andan en la cama con otro, y con otro por las mismas razones. A este tipo de personas les cuesta mucho trabajo ser monógamas y lo más seguro es que repitan una y otra vez la misma historia, por tal motivo quien decida "casarse" o vivir en pareja con alguien así tendrá que asumir el riesgo y no esperar el anhelado cambio en aras del amor.

Hablar de infidelidad es muy complejo, lo que quiero dejar de mensaje a todas las parejas por el momento es que ¡¡¡vuelvan a ser novios!!!, no abramos grietas por las cuales se filtren personas que pueden lastimar nuestras vidas. Establezcamos límites de pareja razonables y respetables por ambos. Pero si la infidelidad ya sucedió, pónganse en manos de expertos, ya que siempre que aún exista un pequeño vestigio de amor verdadero en la pareja se puede rescatar la relación.

Para mayor información sobre este tema y contacto con la Dra. Estela Durán favor de dirigirse al Centro de Psicoterapia Breve e Hipnosis al 56 87 47 00 o en su dirección electrónica: www.terapiabreve.com

[más noticias de mujer »](#)

Terra - Todos los derechos reservados. Está prohibido todo tipo de reproducción sin autorización.

[ENVIAR A UN AMIGO](#) [COMENTAR](#)

enlaces relacionados

- 20 pistas para saber si te es infiel
- Infidelidad masculina es culpa de un gen
- ¿Cómo superar una infidelidad?
- Mujeres famosas han sido infiel al menos una vez
- Estilos más usados para ser una mujer infiel

[tú] reportero

envía tus fotos, textos o videos »



¿Cómo llegar al orgasmo femenino?



Mentiras femeninas en la cama



¿Actividad sexual te provoca adicción?

Calcio que la leche*

*200 ml. de AdeS® equivale a 240 mg. de calcio

más vistos



NOTICIA
Métodos efectivos para llegar al orgasmo
419,336 visitas



FOTO
60 posiciones del Kamasutra
9,921,393 visitas



VIDEO
Madres y bebés bailan con la danza materna
256 visitas



PELICULAS Y SERIES
Mira a Sharon Stone en "Bajos Instintos 2"
383,861 visitas

móvil ▶



¡Encuentra y descarga juegos, imágenes, tonos y sonidos reales aquí!

Movistar, Iusacell y Telcel Precio por suscripción: \$50
Busca la compatibilidad de tu modelo

[VER MÁS](#)

Accede desde tu móvil: m.terra.com.mx/moviles